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招商公路投资者关系活动记录表

编号：2024-05

投资者关系

活动类别

□ 特定对象调研 □分析师会议 □新闻发布会

□媒体采访 ☑业绩说明会 □路演活动

□现场参观 □其他

参与单位名称

及人员姓名

网络直播，面向所有投资者

时间 2024年 11月 5日 15:00-16:00 地点

直播观看地址：

中国证券报 · 中证网

www.cs.com.cn

上市公司接待

人员姓名

白景涛（董事长）、杨旭东（总经理）、杨少军（财务总监）

孟 杰（董事会秘书）

投资者关系

活动主要

内容介绍

问：扣除招商中铁并表影响，净利润下降多少，谢谢！

答：感谢您的关注与支持！扣除招商中铁并表影响，公司净利润基本

保持平稳。

问：为啥三季,增收不增利?为啥财务费用这么高?

答：感谢您的关注与建议。主要原因是与去年同期相比，今年合并招

商中铁营业收入增长较快。另外，财务费用主要是高速公路项目周期

匹配的项目贷款，在 LPR 下调过程中公司及时置换优化资金成本所致。

问;公司考虑以后一年多次分红吗？现在很多公司已经开始进行多次

分红.

答：感谢您的关注与建议！公司上市 6 年已累计派发现金股利约 140

亿元，持续回报股东。另外，公司制定了《未来三年（2022 年—2024

年）股东回报规划》，规划约定 2022 年至 2024 年公司以现金分红方



式进行年度利润分配，分配利润不低于当年合并报表归属母公司股东

净利润扣减对永续债等其他权益工具持有者（如有）分配后的利润的

百分之五十五。

问：请问,为啥报表财务费用这么高?

答：感谢您的关注与建议！财务费用主要是高速公路项目周期匹配的

项目贷款，在 LPR 下调过程中公司及时置换优化资金成本所致。

问：公司计划实施股票回购，目前进展如何？

答：感谢您的关注与支持！公司股票回购实施方案已于 2024 年 11 月 1

日经公司股东大会审议批准。

问：请问公司以亳阜高速发行公募 REIT，目前进展如何，该事项何时

能贡献处置收益？另外，公司高速公路资产较多，对于今后发行公募

REIT，有何规划？

答：感谢您的关注与支持！公司 REITs 项目已完成线上及线下投资者

配售环节，后续发行工作稳步推进，预计年内完成上市。未来，公司

将依托 REITs 发展平台，进一步深化探索公路运营“募、投、管、养、

退”全周期运营模式。

附件清单

（如有）

日期 2024 年 11 月 5 日


